

Rendimiento de los quirófanos

Señor Director:

En relación con la columna de ayer del economista José Luis Contreras, en mi opinión de cirujano y profesor universitario de dilatada carrera y trabajando actualmente en un hospital público de la RM, pienso que el rendimiento de los pabellones mejoraría en un 50% o más solo si comenzaran antes de las 8:30 y no después de las 9:00 a. m.; si la limpieza y preparación del recinto para una nueva cirugía no demorara más de 20 minutos, en lugar de 40 o más, y finalmente si no ocurriesen tantas suspensiones operatorias al descubrir el colega anesthesiólogo que el o la paciente programada tiene un estudio incompleto, lo que podría haberse detectado 24 o 48 horas antes.

DR. JAIME CONTRERAS PACHECO